5

**EXCELSIOR** 

28/03/2025

**LEGISLATIVO** 



## Autoridades ofrecen legalidad

La Fiscalía General de Morelos aseguró que se conducirá con legalidad y respecto e imparcialidad, respecto a la denuncia contra Cuauhtémoc Bianco, por la cual se solicitó a la Cámara de Diputados que iniciara un juicio de procedencia en contra del legislador federal.

Ayer, la instancia informó que Blanco Bravo compareció de manera voluntaria, en relación a la carpeta de investigación iniciada en octubre de 2024, vinculada a la solicitud de declaración de procedencia que fue remitida a la Cámara de Diputados el pasado 6 de febrero de 2025.

"Esta institución reitera su compromiso con la imparcialidad y el respeto irrestricto a los derechos humanos de todas las personas, sin distinción, cargo, filiación política o condición pública", señaló la Fiscalía en un comunicado. Asimismo, informó que la comparecencia se desahogó conforme a los protocolos establecidos por la normatividad aplicable, en un ambiente de respeto, confidencialidad y pleno apego a derecho.

"La Fiscalía General del Estado de Morelos refrenda su decisión de conducirse con responsabilidad y legalidad, sin emitir juicios anticipados y evitando toda forma de politización o revictimización", puntualizó en el documento.

Por su parte, el exgobernador de Morelos y exfutbolista aseguró, a través de sus redes sociales, que se ha conducido de frente y con la verdad,

- Alejandrina Franco



## Responsabilidad

La Fiscalía reiteró su compromiso con la imparcialidad y el respeto a los derechos humanos de todos, sin distinción de cargo, filiación política o condición pública.